



Invitation presse

Mardi 5 avril 2022

Chantier ouvert au public Plantation participative devant le collège Lucie Aubrac

Jeudi 7 avril à 14h30

Devant le collège Lucie Aubrac

En présence de

► Margot Belair, Adjointe au Secteur 4 et aux Chantiers ouverts au public Après le succès rencontré par le Chantier ouvert au public (COP) organisant une plantation participative sur le talus de Mistral, la Ville a souhaité lancer un autre COP pour végétaliser les abords du collège Lucie Aubrac. Le club de jardinage du collège, les habitant-es et les agent-es vont ainsi planter ensemble 109 arbres!

Les 109 arbres plantés sont des espèces locales et adaptées au climat grenoblois, comme des chênes vert, des érables champêtres ou encore des merisiers. Les plantations ont été réparties sur deux zones de $30m^2$ de part et d'autre du parvis du collège.

Les équipe de la Ville seront mobilisées pour apporter une assistance technique (prêt d'outils, prêt d'une remorque pour évacuer les déchets et d'une cuve avec de l'eau pour arroser les nouvelles plantations).

Dans un second temps, du copeau sera déposé au pied de ces jeunes arbres par la Ville pour conserver l'humidité du sol et limiter l'expansion d'herbes folles. Objectif? Assurer toutes les chances de survie aux arbres nouvellement plantés.

Enfin, le Département sèmera du gazon sur l'ensemble de la surface.



Plantations sur le talus de l'A480 © Auriane POILLET, Ville de Grenoble 2022

EN CHIFFRES

- **109** arbres
- 2x30m² de plantations de part et d'autre du collège
- 3000m² de gazon semé